

# Yeshúa y sus enseñanzas

## Dichosos los que lloran

Este versículo también se podría interpretar como cuando no sabemos qué hacer en una situación que nos ha acontecido y nos vemos impotentes a solucionar y es cuando vamos delante del señor a pedirle que nos conceda ver la salida, porque te das cuenta que tú no puedes salir de esa situación y tienes ese sentimiento de decir solo tú puedes señor darme consuelo.

*Mateo 5.- 4 Bienaventurados los que lloran, porque ellos recibirán consolación...*

Cuando tú ves a una persona que está con una convicción absoluta de que necesita cambiar pero que ves que realmente le está doliendo su situación, entonces es cuando te das cuenta de que hay una esperanza, puede haber una solución, cuando a una persona le duele su condición y está lamentando algo que cometió o simplemente su naturaleza, entonces hay toda la esperanza para que esa persona para que esa persona sea consolada, tenemos el caso de aquella mujer que cuando Yesuha fue invitado a una cena, se relata en el evangelio que llegó una mujer y se echó a sus pies y comenzó a llorar y sus lágrimas caían a los pies de Él y con sus cabellos empezó a secarle las lágrimas que caían de sus ojos y el hombre que invitó a Yesuha a ésta cena, un hombre religioso empezó a pensar dentro de sí, si éste hombre en verdad fuese profeta sabría qué clase de mujer lo está tocando, porque en ésa cultura era escandaloso que una mujer tocara a un hombre y mucho ésta mujer que tenía muy mala fama y Yesuha no solo le permitió que le tocara los pies sino que le dijo que sus pecado le eran perdonados, la consoló, **consoló a la que lloraba** y ante el escándalo y la indignación de éste hombre religioso, Yesuha simplemente le dijo: ***Yo vine a tu casa y no me diste un beso cuando entre, no me lavaste los pies...*** conforme a las normas más elementales de educación en aquella cultura en donde las normas mínimas de educación mandaban que cuando llegaba un invitado, como gesto de educación y de buen anfitrión era lavarle los pies a aquellos que iban llegando pero eso no sucedió en ésta ocasión y eso muestra que en realidad no había un aprecio por quien estaba ahí, por el invitado y esa actitud se muestra cuando este hombre empieza a juzgarlo en su corazón y simplemente Yesuha le enseña un gran principio a éste hombre y le enseña que aquel al que mucho se le perdona, mucho ama, Éste hombre en su corazón no sentía que tuviese mucho de qué ser perdonado, él sentía que era rico espiritualmente, él sentía que no tenía una razón como la de ésta mujer pecadora de estar llorando ahí besándole los pies, sin embargo ésta mujer entendió, si pudiéramos describir de manera exacta lo que representan éstos dos versículos, ***Dichosos los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos y dichosos los que lloran porque ellos recibirán consolación***, si pudiéramos ejemplificar éstos dos versículos en una persona, ésta persona que llegó a llorar a los pies de Yesuha, ésta prostituta, ella es la representación exacta de éstos versículos que estamos estudiando: ***Mujer, tus muchos pecados te son perdonados...*** Has sido consolada porque ahora estas lista para recibir la revelación y la consolación de un Dios que jamás va a rechazar al que se entristece de sus pecados, jamás va a rechazar al que se humilla, al que reconoce su necesidad de salvación, así que: ***Dichosos los que lloran porque ellos recibirán consolación.***

Tú puedes medir la madurez en tu vida y en la vida de otros por el efecto que causa el pecado en tu vida y en la vida de otros, si tú minimizas tu pecado o eres indiferente o en el peor de los casos te ríes y bromeas, ese es un síntoma de completa inmadurez o simplemente de que ni siquiera conoces al Señor, el nivel de rechazo al pecado de parte de Dios fue tan alto que dio a su Hijo para perdón del mundo, a eso llevó Dios su sentimiento hacia el pecado de la humanidad, de manera que ¿cómo crees que Dios tome el pecado de las personas ante quienes Él ya se ha manifestado, habiendo entregado a su Hijo y ver que las personas menosprecian ése sacrificio? Cuando tú subestimas vivir en pecado, es una prueba clara de que ni siquiera has empezado a ser un discípulo, por cuanto que el principio del discipulado es estar en bancarrota espiritual.

Judas y Pedro pecaron, en alguna manera ambos traicionaron a Yesuha, pero hubo una diferencia en la reacción de cada uno de ellos, Judas se arrepintió pero se ahorcó, Pedro negó al Señor cumpliéndose textualmente las palabras de su Maestro cuando le dijo: *antes que cante el gallo me habrás negado tres veces*, Pedro lloró amargamente, esas lágrimas no fueron de remordimiento sino de arrepentimiento (teshuvá) arrepentimiento es regresar, significa entender que hice algo mal pero lo tengo que hacer bien. El remordimiento tiene que ver con entender que hiciste mal pero no hay arrepentimiento como podemos ver el caso de Caín, el Señor le preguntó porque había decaído su semblante ya que si hiciera bien sería enaltecido pero si no hacía bien el pecado estaba a la puerta; tú tienes la decisión de decirle no al pecado o tienes la decisión de seguir en tu pecado, afligirte y terminar como terminó Caín, expulsado de la presencia de Dios.

Pero en el caso de Pedro que lloró amargamente y de arrepentimiento, Pedro se dio cuenta que Él pensaba ser capaz de dar su vida por Él pero cuando vino la prueba no pudo, Pedro se regresó a pescar sintiéndose profundamente conmovido sintiéndose inútil para el Señor, sin embargo cuando Yesuha resucitó mandó que le dijeran a sus discípulos que lo vieran en Galilea, diciendo: **y díganle a Pedro que lo quiero ver**, Yesuha conocía el corazón de Pedro, Yesuha llegó a la playa y Pedro estaba con los demás pescando porque se regresó a su antiguo oficio, sin embargo, Pedro no pescó nada; cuando el Señor te llama y quieres regresar a tu antiguo oficio las cosas no van a ser igual, la razón es porque los dones y el llamamiento de Dios son irrevocables, una vez que Dios te llama y acudes al llamado y tomas el arado ya no puedes volver atrás.

Y cuando estaban en el intento y no pescaban nada, vieron la silueta de un hombre que se encontraba en la playa que les dijo: **“echen la red a la diestra”**, cuando hicieron así, de pronto la red estaba llena con 153 peces, Pedro ya había experimentado cosas similares, fue entonces cuando el corazón le empezó a palpar y de inmediato dijo: *¡es el Señor!* se echó al agua apresurado porque estaba ansioso de llegar a donde Yesuha, Pedro sentía un profundo dolor por lo que había hecho pero no quería irse de su lado, quería estar con Él. Aquí Pedro está en esa situación que no sabe qué hacer como solucionar la situación que siente y es cuando solo le queda ir al señor y clamarle con lágrimas en los ojos y decirle señor tu sabes que te amo, y aquí viene la solución del señor, es el único que puede ayudarnos:

El Señor ya había preparado algo de comer y la actitud del Señor para consolar a Pedro fue invitarlo a comer y cuando estaban comiendo el Señor le dijo a Pedro: *Simón, hijo de Jonás ¿Me amas más que a éstos?*, Simón significa “escucha” Jonás es la palabra Yoná que significa “paloma” la cual representa a las diez tribus de Israel; el significado de esto es muy profundo. Cuando estaban en la cena de pascua y que Yesuha dijo que todos le iban a dejar, Pedro dijo: *aunque todos te dejen yo no te dejaré*, lo que Pedro le estaba diciendo es que él le amaba más que éstos y después de que lo negó tres veces Yesuha le pregunta *¿Me amas?*, la respuesta de Pedro fue, *Señor, tú sabes que te quiero*, no le dijo te amo y el Señor le dijo: *apacienta mis ovejas*, así como tres veces le negó, también tres veces le preguntó, la segunda vez que el Señor le preguntó Pedro le contestó lo mismo, pero la tercera vez que el Señor le preguntó, *¿Pedro, hijo de Jonás, me quieres?*, en ése momento **Pedro se dio cuenta de que su amor para el Señor estaba enfermo y que el Señor ya lo había notado.**

En el libro de Cantar de los cantares, se habla del amor enfermo, es interesante que a la amada se le llama “paloma mía” que como ya dijimos la paloma es una representación del pueblo de Israel y como vemos, el señor le llama a Pedro y le dice Simón bar Yoná, y Yoná significa paloma, dice en el libro del Cantar de los cantares que cuando el amado viene por su paloma que es el tiempo del verano, es el tiempo de ya estar con ella, a pesar de que ella dice que lo ama, cuando llega el amado no le abre la puerta porque le dice que ya se lavó sus pies, en aquella época las casas tenían piso de tierra, las personas ya en la noche cuando se iban a dormir se lavaban los pies y ya no se paraban para no volverse a ensuciar los pies, entonces el amado se fue y entonces a ella le palpitó el corazón y quiso alcanzarlo y se dio cuenta de que la puerta la había dejado con olor a mirra, la mirra era lo que se le ponía a los cadáveres para conservarlos; al final, la paloma concluye diciendo **“si ven a mi amado, háganle saber, que estoy enferma de amor por Él”**; alguien podría decirle que cómo es que estas enferma de amor si cuando llegó y tocó no le abriste porque la expresión denota que la amada está profundamente enamorada del amado; sin embargo la frase mejor traducida es: **“Mi amor está enfermo”**. Tú en tu interior amas a Dios y la escritura dice que tu amor al prójimo se muestra con hechos, Yesuha dijo: *si me amáis guardad mis mandamientos*, así que nuestra manera de demostrar que amamos a Dios es guardando sus mandamientos. Las personas no pueden perdonar

porque su amor está enfermo, la pregunta es ¿Cómo reaccionas ante la enfermedad de tu amor? ¿Te ríes? O reaccionas con lágrimas como Pedro, si reaccionas como Pedro, llorando amargamente ten por supuesto que un día El Señor te invitará a desayunar y un día el Señor te va a consolar; Aquí vemos que la solución es reconocer que nuestro amor está enfermo y necesitamos del amor que él nos da, él nos conforta para que nos demos cuenta cual es nuestra situación y reconozcamos que sin el amor del señor no podemos caminar, y cuando te das cuenta de ello es cuando salen las lágrimas de tus ojos, y es cuando dices cuanto me falta para tener un amor puro, señor ayúdame, sino no puedo vivir. Y esto te va a traer como consecuencia la mansedumbre: Amen